



El pasado día 15 de febrero de 2.016 se celebró la Junta Directiva de la Asociación, ATARE, en la que se trataron temas de interés para el sector de la reparación de vehículos. Entre los asuntos tratados se destaca el orden del día de las próximas reuniones de CETRAA, esto es, la Confederación Española de Talleres de Reparación de Vehículos, que es la más importante existente en el sector de la reparación, y que está integrado por asociaciones de reparaciones de vehículos a nivel nacional.

También se trataron otros temas de interés proponiéndose algunos asuntos relevantes, que fueron aprobados por unanimidad de los presentes.